

119	UTBM service communication	L'Est Républicain	16 avril 2014
		l'Aire urbaine	Sevenans - faites divers - fuite de gaz - incident

Sevenans : l'école évacuée

Une fuite de gaz a entraîné l'évacuation des 38 élèves de l'école primaire, de leurs enseignants et des habitants de cinq pavillons voisins.

Entre l'auberge de la Tour Penchée et la croix, la circulation sur l'ancienne route de Delle à Sevenans a été interrompue pendant près de deux heures hier matin, à la suite d'une fuite de gaz. Celle-ci a été provoquée par un engin de chantier qui intervenait rue des Prérôts sur un chantier d'enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques. Il semble que le conducteur d'engin n'avait pas vu la canalisation de gaz de huit centimètres de diamètre.

« Les grillages qui signalent normalement la présence d'une conduite de gaz étaient inexistantes », témoigne Claude Gossmann, chef d'équipe à la société Sag Vigilec de Voujeaucourt. « Je me suis tout de suite rendu compte de l'incident. Il y a eu un souf- »

Claude Gossmann a aussitôt alerté les pompiers. Quelques minutes plus tard, une vingtaine d'hommes de Belfort-Sud, Belfort-Nord, Grandvillars et Châtenois-les-Forges, commandés par le lieutenant Bernard Hilt prenaient toute la mesure de l'incident, en présence du lieute-



■ Une conduite de gaz a été endommagée lors des travaux hier matin mais, vers midi, les voitures pouvaient à nouveau traverser le village.
Photo Lionel VADAM

nant-colonel Stéphane Helleu, et du directeur de cabinet du préfet Alexis Bevilard.

« Nous avons une fuite sur une canalisation à 4 bars dans une zone résidentielle comprise entre l'hypermarché But et l'UTBM », a noté l'officier. « Nous avons de surcroît l'école primaire à proximité. »

Avec le renfort des gendarmes de la communauté de brigades de Belfort, un périmètre

de sécurité de 100 mètres a été établi dans le cadre de l'activation de la « procédure gaz renforcé ». 38 élèves, leurs cinq enseignants, les douze occupants de cinq pavillons ont été évacués vers le parking de But.

Les équipes de Gaz et réseau de France sont ensuite intervenues pour tenter de pincer la canalisation.

« Nous n'y sommes pas parvenus », témoigne Bruno Me-

rkt, cadre de permanence à GRDF. « Nous avons été obligés de couper l'alimentation en gaz à 126 de nos abonnés. Comme le prévoit la législation en vigueur, l'alimentation sera rétablie en priorité pour les établissements recevant du public et les personnes signalées par la mairie. L'alimentation des autres abonnés ne pourra se faire qu'en présence de ces derniers. En fin

de journée ! »

Selon le maire Didier Porret, l'école est restée fermée hier après-midi. Autre incidence collatérale : la dégradation du chéneau de la maison de Francis Fenquel, habitant la rue du Pâquis. « Les secours ont enlevé les quilles devant ma maison à cause du manque de place », conclut-il.

Pascal CHEVILLOT
et notre correspondante locale
Chantal VIGNE